
Giulianova. Ruzzo Reti: rottura improvvisa rete idrica in Via Turati
La Ruzzo Reti  informa che,  a  causa di  una rottura  improvvisa  della  condotta
adduttrice litoranea in via Turati a Giulianova, nella giornata di oggi, 27 agosto
2021,  potrebbe  mancare  l’acqua  nei  Comuni  di  Giulianova,  Tortoreto,  Alba
Adriatica e Martinsicuro fino alle 18.
Teramo, 27 agosto 2021

Ruzzo Reti Teramo

Abruzzo. Scuola: assegnati agli Enti locali oltre 13,9 milioni per
l’edilizia leggera e l’affitto di spazi. Nuovi spazi per Marconi, Saffo
e Curie  

la sede Liceo Scientifico Marie Curie di Giulianova. Foto Archivio

 

Sono state pubblicate sul sito del Ministero dell’Istruzione le graduatorie relative all’Avviso pubblico da 270 milioni di
euro  destinati  agli  Enti  locali  per  lavori  di  edilizia  e  affitti  di  spazi  per  la  didattica.  Per  l’Abruzzo  in
arrivo 13.915.756,84 euro per un totale di 110 interventi.  La misura fa parte degli interventi previsti per l’avvio
dell’anno scolastico 2021/2022 in presenza e in sicurezza. I fondi, su precisa indicazione del Ministro Patrizio Bianchi, sono
stati distribuiti tenendo conto, in via prioritaria, della quantità di alunni presenti sui territori e, per la prima volta, delle classi
numerose. Il Ministro Bianchi ha sottolineato: “Queste risorse rappresentano un altro importante tassello per il rientro in
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presenza e in sicurezza delle nostre ragazze e dei nostri ragazzi. Come Ministero non ci siamo mai fermati: lavoriamo da
tempo per la ripresa di settembre e saremo al fianco delle scuole per offrire loro tutto il sostegno necessario”.

Nello  specifico  per  gli  affitti,  sono  20  gli  Enti  ammessi  al  finanziamento  per  un  totale  di  1.695.590,84  euro.  Per
i  noleggi  sono 15 gli  Enti  finanziati,  per un totale di  2.453.946 euro.  Per i  lavori  di  messa in sicurezza e adeguamento
risultano ammessi al finanziamento 75 Enti, per un totale di 9.766.220 euro.

Le candidature sono state aperte dal 6 al 13 agosto e sono state divise secondo tre diverse tipologie di intervento: per gli
affitti e relative spese di conduzione; per i noleggi di strutture modulari e relative spese di conduzione; per i lavori di messa
in sicurezza e adeguamento degli spazi e delle aule.

Grazie all’arrivo delle risorse sarà possibile risolvere alcune situazioni cruciali per la ripresa dell’anno scolastico. A Pescara
sarà risolta la situazione del Liceo G. Marconi il cui edificio dovrà essere demolito e ricostruito; grazie ai fondi erogati gli
studenti potranno seguire le lezioni in 5 plessi la cui fruizione è stata possibile anche  grazie ai fondi del MI. Nel Teramano
sarà possibile offrire ulteriori spazi al Liceo Saffo di Roseto e al Curie di Giulianova. All’Aquila saranno effettuati lavori di
miglioramento delle sedi per 550 mila euro, mentre ad Avezzano parte dei fondi sarà impiegata per risolvere la situazione
del liceo artistico Bellisario la cui sede è stata recentemente dichiarata inagibile.

La graduatoria:   https://www.istruzione.it/edilizia_scolastica/fin-fondi-ed_sc_avvio_as_21_22.shtml

 

 

GUARDIA  COSTIERA  GIULIANOVA  E  CENTRO  STUDI  CETACEI
PESCARA:  RILASCIATI  IN  MARE DUE ESEMPLARI  DI  TARTARUGHE
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tartaruga

 

Nella mattinata odierna personale della Guardia Costiera di Giulianova, congiuntamente agli operatori del Centro Studi
Cetacei di Pescara, ha proceduto al rilascio in mare aperto di due tartarughe marine del tipo “Caretta caretta”
dopo alcuni mesi cure presso il Centro di recupero e riabilitazione tartarughe marine “Luigi Cagnolaro” di Pescara.

L’attività è stata effettuata a circa 3 miglia al traverso del porto di Giulianova, tramite l’utilizzo della motovedetta CP
884 della Guardia Costiera, zona nella quale le due tartarughe erano state accidentalmente pescate, con reti da traino, da
un peschereccio, che in entrambi i casi, con solerzia e collaborazione, aveva provveduto a contattare personale del Centro
Studi Cetacei per il recupero degli esemplari, affidandoli quindi alle cure degli esperti.

Oggi, a seguito delle cure, le due tartarughe, a cui i volontari del Centro Studi cetacei hanno dato i simpatici nomi di “Gigio”
e “Raf”, esemplari rispettivamente di 51 e 27 Kg, sono stati reimmessi nel loro habitat naturale con grande soddisfazione dei
partecipanti, facenti parte di organizzazioni che ormai da anni collaborano per la tutela dell’ambiente marino e della
sua fauna.

Si ricorda di contattare prontamente il numero blu 1530 della Guardia Costiera in caso di rinvenimento/avvistamento di
animali marini in difficoltà e si ribadisce l’importanza, a tal fine, della collaborazione di associazioni ambientaliste, volontari
nonché di cittadini e tutti gli utenti del mare che, ciascuno nel proprio ruolo, contribuiscono alla salvaguardia del nostro
mare e del suo pregiatissimo ecosistema.



 

Sostituiti due dossi in via dei Cedri. Previsti nuovi dissuasori e tre
dispositivi Autovelox.

dossi

Il Sindaco Jwan Costantini: “ L’amministrazione comunale continua a fare la sua parte per favorire la sicurezza stradale”.
Sono stati ultimati ieri, in via Dei Cedri, i lavori di ripristino di due dossi artificiali, inservibili ormai da anni. Si tratta di uno dei
molti interventi che l’amministrazione comunale ha predisposto per incrementare il livello di sicurezza nelle strade urbane
ed extraurbane. Dopo quelli in via dei Cedri, altri ne arriveranno. Dissuasori, ad esempio, saranno collocati in via Terracini e
in località Case di Trento. Ai tre Autovelox già piazzati, inoltre, se ne aggiungeranno altrettanti, in siti giudicati di particolare
rischio. “ Riteniamo fondamentale – commenta il Sindaco Costantini – dare il nostro contributo in materia di sicurezza
stradale, scoraggiando la pessima abitudine dell’alta velocità nel centro abitato. Continueremo a posizionare Autovelox,
dossi e dissuasori, venendo di sicuro incontro al diritto all’incolumità dei pedoni e alle esigenze della cittadinanza”.

Giulianova. Continua l’operazione di pulizia dei tombini.
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Tombino

Tombino

Il Sindaco Jwan Costantini: “Si lavora senza sosta. Ringrazio i cittadini per le segnalazioni”. Sta proseguendo anche nella
giornata odierna, l’operazione di pulizia dei tombini nel territorio urbano ed extraurbano. “E’ un lavoro senza sosta – spiega il
Sindaco Jwan Costantini – in cui “Giulianova Patrimonio” sta impegnando tutte le squadre disponibili. Dopo aver operato ieri
nei  punti  notoriamente critici  per il  deflusso dell’acqua, si  sta intervenendo in via Nievo, via Galilei,  nella periferia nord di
Giulianova e a Colleranesco. Ringraziamo i tanti cittadini che, con le loro segnalazioni, ci permettono di effettuare un lavoro
capillare e complessivamente più efficace. Continueremo anche nei prossimi giorni, dando veramente il massimo perché non
ci si trovi impreparati se dovesse abbattersi sulla città una delle bombe d’acqua a cui, da qualche tempo, in Italia, siamo
purtroppo abituati”.

VIGILANZA  ATTIVITA’  DI  PESCA  :  INDIVIDUATI  E  SANZIONATI
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PESCHERECCI  IN  PESCA IN ZONA NON CONSENTITA.  IMPIEGATI
MEZZI AEREI DELLA BASE  AEROMOBILI DI PESCARA

 

Nel corso della settimana appena trascorsa e nell’ambito delle numerose e continue attività di verifica svolte dalla Guardia
Costiera di Giulianova, sotto il  coordinamento della Direzione Marittima di Pescara e del suo “Centro di Controllo Area
Pesca” (denominato “CCAP”), è stata portata a termine una mirata attività di controllo finalizzata alla verifica del regolare
svolgimento delle attività di pesca nell’ambito della giurisdizione del Circondario marittimo di Giulianova.

Nel dettaglio, grazie all’importante lavoro svolto dal personale della Sezione Elicotteri del 3°Nucleo Aereo della Guardia
Costiera  con base a  Pescara,  sono stati  avvistati  e  ripresi  con i  sofisticati  strumenti  in  possesso dell’elicottero impiegato
diversi motopesca del tipo “turbosoffianti”, note come “vongolare”, intente in attività di pesca in zone non consentite.

I tre pescherecci si trovavano difatti in aree cosiddette “di ripopolamento” appositamente interdette ovvero sottocosta e
quindi in zone di particolare rilevanza sotto il profilo della tutela della risorsa vongola, in questo caso, ed in generale per gli
aspetti legati alla tutela dell’ecosistema marino.

Immediato e continuo il collegamento con il personale militare di Giulianova che attraverso i sistemi in dotazione ed installati
presso la sala operativa della Guardia Costiera giuliese riuscivano ad intercettare e confermare nominativo e posizione del
peschereccio individuato dal velivolo, che confermava l’attività di pesca.

Si provvedeva quindi alla redazione dei processi verbali che prevedono una sanzione amministrativa di 2.000 euro per
ciascun Comandante delle unità  da pesca con relativa assegnazione di n. 7 punti al Comandante e sulla licenza di
pesca. Inoltre uno dei motopesca veniva sanzionato anche per avere il sistema di tracciamento spento, all’atto del controllo,
con un ulteriore verbale amministrativo di 2.000 euro e la relativa assegnazione di n. 3 punti. A tal riguardo si ricorda
che il superamento di un certo numero di punti assegnati comporta la sospensione della licenza di pesca per un periodo
minimo  di  due  mesi  fino  ad  un  anno,  arrivando  persino  alla  revoca  definitiva  della  licenza  di  pesca.  Per  quanto  riguarda
invece il Comandante dell’unità questi non potrà, al raggiungimento del limite minimo di punti accumulati, esercitare le
funzioni di Comandante per il periodo di sospensione.

Inoltre,  sempre  nell’ambito  dell’attività  di  verifica  e  monitoraggio  svolta  in  tale  materia  dalla  Guardia  Costiera,  è  stato
sanzionato, in questi ultimi giorni, un peschereccio per aver transitato nell’Area Marina Protetta “Torre del Cerrano”,
dove non è, per ovvi motivi, consentito il transito né tantomeno la pesca. Applicata la sanzione amministrativa di 2.000
euro.

Soltanto  nell’anno  in  corso  sono  stati  redatti  e  notificati,  da  parte  della  Guardia  Costiera  di  Giulianova,  n.  14  processi
verbali per la sola infrazione di “pesca in zona e tempi vietati” per un totale di 28.000 euro con relativo
sequestro di quasi 1 tonnellata di prodotto ittico – (in particolare vongole del tipo “venus gallina”), sempre
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rigettato in mare in quanto vivo e vitale – e degli  attrezzi impiegati,  oltre all’assegnazione dei punti al
Comandante ed alla licenza dell’unità da pesca.

Attività illecite come quelle descritte continueranno ad essere perseguite e sanzionate dalla Guardia Costiera a tutela della
risorsa ittica ed in generale dell’ambiente marino.

 

 

Giulianova. Il Sindaco Jwan Costantini interviene per tutelare le
risorse idriche provinciali: “Inaccettabili le richieste dell’ Ersi”

Jwan Costantini nella Lega di Salvini. Foto Archivio

Netta presa di posizione del Sindaco Jwan Costantini sulla questione idrica locale, alla luce delle recenti richieste da parte
dell’ Ersi, l’ente regionale per la gestione dell’ acqua. “In qualità di Sindaco di un comune socio della Ruzzo Reti – dichiara ho
accolto con stupore la nota dove l’Ente regionale per il servizio idrico, Ersi, di cui anche il mio Comune è socio, fa presente
che la Ruzzo Reti è obbligata a soddisfare il bisogno idrico del gestore pescarese Aca. La Ruzzo Reti ha sopperito alle
carenze idriche segnalate dall’Aca provvedendo a fornire oltre il doppio della quantità concordata per garantire il fabbisogno
idrico del Comune di Pineto, territorio dove insiste una promiscuità delle reti. Oggi si impone alla Ruzzo Reti un ulteriore
sforzo  che  sicuramente,  visti  i  numeri,  porterebbe  i  nostri  comuni  a  dover  affrontare  una  crisi  idrica.  Da  sindaco  e  socio
dell’Ersi, nonché della Ruzzo Reti, devo far rilevare che questo è inaccettabile. Mi preme ricordare che la nuova governance
della Ruzzo Reti ha impresso un segno di discontinuità con il passato provvedendo a migliorare la gestione della risorsa
idrica sia in termini di disponibilità (impianti di pompaggio, potabilizzatore ecc…) sia in termini della qualità dell’acqua
distribuita con il Piano Sicurezza delle Acque. E’ recente, inoltre, lo studio che annovera la provincia di Teramo tra le più
virtuose a livello nazionale con il 27,3% di perdite idriche rispetto ad una media regionale che supera, a volte, anche il 60%.
Questo è stato possibile grazie anche ad investimenti mirati come la sostituzione delle reti vetuste, il potenziamento dei
sistemi di telecontrollo, una migliore organizzazione aziendale, nonché con l’incremento del personale operante sul territorio
e numerosi progetti innovativi come le recenti campagne di ricerca delle perdite tramite tecnologia satellitare.
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Giulianova.  Aperte  le  preiscrizioni  ai  servizi  “Bicibus”  e
“Pedibus”.

PEDIBUS

Sulla base delle richieste, l’organizzazione di entrambi i progetti. L’amministrazione comunale comunica che sono aperte, a
partire da oggi, le iscrizioni ai servizi “Bicibus” e “Pedibus” per l’anno scolastico 2021-2022. Gli uffici si riservano di valutare,
sulla  base  delle  domande  pervenute,  il  numero  massimo  degli  studenti  da  poter  ammettere  ai  progetti,  per  effetto  della
riorganizzazione  di  entrambi  i  servizi  e  sulla  base  di  criteri  che  saranno  adottati  al  fine  di  assicurare  l’incremento  delle
misure di sicurezza disposte dal Governo. Il Comune provvederà a comunicare alle famiglie interessate l’esito della domanda
di  preiscrizione e  gli  eventuali  punti  di  raccolta  ed orari.  Si  precisa  che l’attivazione di  entrambi  i  servizi  sarà  definita  nel
rispetto  delle  disposizioni  nazionali  in  materia  di  prevenzione  della  diffusione  del  Covid  19,  in  accordo  con  le  istituzioni
scolastiche e gli operatori incaricati. “Bicibus”, si ricorderà, è un’iniziativa gratuita riservata agli alunni della Scuola Primaria
e Secondaria di Primo grado ubicate al lido: Primaria Don Milani, Primaria Braga, Secondaria Bindi e Secondaria Pagliaccetti.
Gli alunni verranno accompagnati a scuola in bicicletta, lungo un percorso sicuro, e, al termine delle lezioni, dalla scuola al
capolinea predeterminato. Il  progetto è reso possibile dalla collaborazione di adulti  volontari,  genitori  e non solo, che
contribuiscono  a  rendere  lo  spostamento  agevole  e  sicuro.  La  preiscrizione  al  servizio  “Pedibus”,  che  prevede  il
raggiungimento della scuola a piedi, è possibile, invece, per gli iscritti alla Scuola Primaria De Amicis, Colleranesco, Braga e
Don Milani. ” Lo scorso anno “Bicibus” è cresciuto notevolmente – spiega Alessandro Tursi, presidente della Federazione
Italiana Ambiente e Bicicletta (Fiab), nonchè genitore e utente dei servizi- Questo è accaduto grazie ad una maggiore
sensibilità all’iniziativa, che ha portato ad un incremento sostanzioso del numero dei partecipanti. Ha giocato a favore anche
il supporto dell’amministrazione comunale, concretizzatosi con l’istituzione della strada scolastica di via Nievo, a cui presto si
aggiungerà anche la messa in sicurezza della ciclabile. Il Comune, va detto, è stato parte attiva nell’organizzazione del
“Pedibus”, iniziato dieci anni fa come esperimento e che ha subito visto coinvolti genitori, volontari e istituzioni. La speranza
è che possa continuare a crescere. “Pedibus” e “Bicibus” fanno del bene ai ragazzi, agli accompagnatori e alla collettività: ci
guadagnano tutti, insomma, e questo mi pare un messaggio importante e già ben assimilato.” Le domande su apposita
modulistica, scaricabile sul sito istituzionale del Comune, dovranno essere consegnate a mano presso l’Ufficio Protocollo o
inviate tramite pec all’indirizzo: protocollogenerale@comunedigiulianova.it

Giulianova. Covid-19: 29 nuovi contagiati e 12 guariti
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D a t i
Covid  aggiornati  al  23/08/2021.  Il  Comune  di  Giulianova  diffonde  i  nuovi  dati  sui  cittadini  giuliesi  positivi  al  Covid-19,
contenuti  nelle  ultime  comunicazioni  fornite  dal  Siesp  della  Asl  di  Teramo.

Dal 17 al 23 agosto si registrano in città: –      29 nuovi contagi –      12 nuovi guariti (totale guariti 1431) – 1 deceduto –    
 Totale attualmente positivi 77 (di cui 3 ricoverati) –      Totale deceduti seconda ondata 44 –      Totale contagiati nella
seconda  ondata  1552    In  allegato  il  grafico  relativo  all’andamento  dei  contagi.    L’elenco  fornito  dalla  Asl  è  in  continuo
aggiornamento, sia per quanto riguarda eventuali contagi sia per il numero di guariti.

Giulianova.  Dati  Covid-19 al  16 agosto:  29 nuovi  contagi  e 12
guariti

Al 16 agosto

Dati  Covid  aggiornati  al  16/08/2021 Il  Comune di  Giulianova diffonde i  nuovi  dati  sui  cittadini  giuliesi  positivi  al  Covid-19,
contenuti nelle ultime comunicazioni fornite dal Siesp della Asl di Teramo.   Dal 10 al 16 agosto si registrano in città: –      29
nuovi contagi –      12 nuovi guariti (totale guariti 1419) – 1 deceduto –      Totale attualmente positivi 61 (di cui 5 ricoverati)
–      Totale deceduti seconda ondata 43 –      Totale contagiati nella seconda ondata 1523   In allegato il  grafico relativo
all’andamento dei contagi.
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